

INVERSIONISTAS

Se venden locales propios para inversión, desde 3.000 pesetas metro cuadrado.

Razón: Exclusivas LAR. José Antonio, 10. VITORIA.

Dr. BORREGUERO
CIRUGIA - UROLOGIA
Horas convencidas
Teléfono 31-32-15

DR. LUIS BURZACO
MEDICO - ANALISTA
Ausente hasta el dia 7 abril.

EL PELDAÑO DE LA FAMA

Un programa - concurso organizado por LA KOKETT, en colaboración con "LA VOZ DE ALAVA" y "NORTE EXPRES"

Patrocinado por COCA-COLA y ALFARO DISCOS

Del 15 de abril al 2 de julio, todos los martes, a las 7,30 de la tarde.

Podrán participar todos los artistas amateurs de esta región que lo deseen, siendo clasificados en los siguientes grupos:

CANCION MODERNA.

CANCION LIRICA.

CONJUNTOS MUSICO-VOCALES, dúos, trios, etc.

CONJUNTOS MODERNOS.

SOLISTAS INSTRUMENTALES.

AGRUPACIONES CORALES.

PREMIOS

Seis primeros de 4.000 pesetas cada uno y trofeos.

Seis segundos de 2.000 pesetas cada uno y trofeo.

Y ventajosos contratos en nuestras salas a los más destacados.

Todos los interesados deberán escribir a LA KOKETT, al Peldano de la Fama. Avenida Generalísimo, 91, VITORIA, indicando grupo al que desean concursar.

El programa será retransmitido por LA VOZ DE ALAVA.

VENTA
DE APARTAMENTOS
EN PLAZA ZABALBURU



Horas de visita del Apartamento modelo: 10 a 2 y 4 a 7, incluso Sábados por la tarde y Domingos por la mañana.

EDIFICIO DE OFICINAS Y COMERCIAL: Terminación Diciembre 1969. Se venden plantas completas de 400 m².

ENTRADA APARTAMENTOS E INFORMES: San Francisco, 52, esquina Plaza Zabalburu, Segundo Piso - Teléfono 310 438.

LEYENDO PERIODICOS

Existe un monopolio empresarial taurino

El problema suscitado por el dueto Cordobés - Palomo, de una parte, y los "siete grandes", de la otra, ha revolucionado el ámbito taurino, echando carnaza a la sempiterna polémica taurina. Un botón de muestra tenemos aquí, en el interesante trabajo de "Yale" en "Pueblo":

Soy testigo excepcional. Desde ayer, a las tres de la tarde —minuto más o menos—, puedo asegurar con la Biblia en mano que existe un monopolio empresarial. Desde una habitación de las oficinas del Cordobés asistí a la entrevista que sostuvieron don Pedro Balañá y Paquito Ruiz y Eduardo Lozano. Con casi dos horas de retraso sobre el horario previsto, el señor Balañá llegó a Doctor Esquerdo, 122. La primera gran sorpresa surgió cuando el poderoso empresario catalán se percató de la presencia de los apoderados de Palomo Linares en el domicilio social del Cordobés. Sólo en ese momento el "enviado especial" de "los siete" se dio cuenta de que el pacto de "Villalobillo" no era una entelequia ni un truco publicitario. Le vi impresionado ligeramente cuando se encontró con los hermanos Lozano en calidad de anfitriones, junto a Paquito Ruiz. Se intercambiaron unos saludos. Se discutieron detalles intrascendentes. Y por fin, el apoderado de Manuel Benítez planteó el problema de la siguiente guisa:

—Muy bien, don Pedro. Usted confiesa estar de acuerdo con Palomo. Voy a darle facilidades. ¿Podría usted firmarme ahora una sola corrida para el Cordobés en cualquiera de las plazas que regenta su empresa?

El señor Balañá contestó:

—No, no puedo. Sólo puedo contratar a Benítez si firma también en bloque con el resto de los empresarios.

Y nadie puede dudar de que, efectivamente, existe un "trust" empresarial dispuesto a contratar en bloque. Soy testigo de que se ha formado un monopolio.

A las tres de la tarde, el señor Balañá salió de Doctor Esquerdo, 122, intimamente convencido de que la guerra fría había terminado. A partir de ahora empezarán los tiros. La paz no ha sido posible.

A las seis de la tarde, Paquito Ruiz y Eduardo Lozano improvisan una rueda de prensa para hacer una declaración formal de la guerra, basada, sustancialmente, en los siguientes puntos:

1. Antes de la unión del Cordobés y Palomo, la actitud de estos dos toreros fue la de no aceptar un contrato mancomunado con los "siete grandes" empresarios.

2. El "pacto de Villalobillo" no ha tenido por objeto elevar los honorarios de estos dos toreros, sino hacer frente a las exigencias de dicho monopolio empresarial.

3. Durante las conversaciones de los últimos días, jamás se han discutido problemas de tipo económico. Lo que se ha discutido es la exigencia de los referidos empresarios a obtener de Benítez y Palomo un convenio mancomunado.

4. Firmar ese contrato en bloque significaría sentar un precedente gravemente peligroso para todos los que se visten de luces, puesto que si los dos toreros más cotizados del momento aceptasen someterse a esa exigencia, la fiesta nacional estaría controlada por ese monopolio de una manera directa, originando gravísimos perjuicios a los toreros, que pasarían a ser jornaleros asalariados de ese "trust" empresarial.

Durante dos largas horas, tanto Paquito Ruiz como Eduardo Lozano contestaron a las preguntas de los informadores madrileños:

—No comprendemos cuál puede ser la defensa que sobre la fiesta española preconizan los hombres del monopolio cuando tienen previsto un notable au-

mento en el precio de las localidades y exigen, además, que los toreros rebajan el 30 por 100 de sus honorarios. Lo que de verdad pretenden es obtener pínguisos beneficios en detrimento del público y de los toreros. Y eso es lo que no estamos dispuestos a aceptar. Si el "trust" empresarial quiere, verdaderamente, salir en defensa de los legítimos derechos del aficionado, aceptamos que se rebajan nuestros honorarios, en la misma medida que se rebajan los precios de las entradas. Pero ninguno de los "siete grandes" está dispuesto a apretarse el cinturón.

No hay posibilidad de diálogo porque las empresas del monopolio exigen que se rompa el pacto de "Villalobillo" y el Cordobés y Palomo piden que cese la contratación en bloque. Ninguna de las dos potencias está dispuesta a ceder. Que la guerra la han ganado los empresarios del monopolio es una afirmación tan pintoresca como gratuita. Yo diría que, más bien, es al contrario. Yo diría que dos toreros se han hecho fuertes; bajo las trincheras de su negativa, y que prefieren ver reducidas sus ganancias antes que someterse a las condiciones de los "siete grandes".

Se ha especulado estos días con la noticia de que el Cordobés se rendía sin condiciones, anunciendo su retirada de los ruedos. Nada más lejos de la realidad: Manuel Benítez sigue en la brecha, mal que le pese al grupo de simpatizantes del monopolio, y comenzará a torear en el mes de mayo. Ya ha firmado veinte corridas, en muchas de las cuales tendrá como compañero de terna a Palomo Linares.

—Los que nos auguran un porvenir ruinoso van a llevarse una sorpresa mayúscula. Porque es muy posible que este año el Cordobés y Palomo establezcan un récord de corridas toreadas. A lo mejor llegamos a las ciento veinte. ¿Qué creen esos señores: que sólo existen sus plazas? Pues están muy equivocados. Si tenemos que ceder en nuestras pretensiones económicas, lo haremos. Pero nunca conseguirán que claudiquemos ante sus exigencias monopolísticas.

Por lo pronto, el primer "mano a mano" Benítez-Palomo está ya anunciado para junio, en Plasencia. Pero a lo mejor tiene lugar mucho antes en cualquier otra feria.

—Y para que nadie se llame a engaño con respecto al pretendido fraude de corridas arregladas, vamos a pedir a la autoridad gubernativa la presencia de un delegado para que examine las astas de los toros que se lidien, tanto en las corridas del Cordobés como en las de Palomo.

Alguien formuló una pregunta importante a Eduardo Lozano. Esta:

—Si Palomo no viene este año a Madrid, ¿no cree usted que su torero, al no dar la cara en la primera plaza del mundo, habrá perdido toda su categoría?

La respuesta fue ésta:

—Hoy, ni Madrid, ni Sevilla, ni ninguna otra plaza quitan o dan nada a un torero. El mejor árbitro de la constante de un "lidiador" es la televisión. Y en este sentido estamos dispuestos a conceder las máximas facilidades a Televisión Española para que retransmita cuantas corridas nuestras crea de interés.

Hay que poner punto final al problema. La guerra fría ha terminado. Ya suenan los primeros tiros del conflicto bélico.

YALE

Suelos de
sintasol-
ceflex y
TAPISOM

EXCLUSIVAS
Fermat

Rodríguez Arias, 43-45

Teléfonos 41 27 77 y 41 13 97